

www.israelentreleslignes.com

www.israel-suisse.org.il

N° 51 – Semaine du 20.12 au 26.12.2021

Des jeunes de Jérusalem et de Dubaï travaillent ensemble sur la meilleure manière de juguler la pénurie d'eau

Seize adolescents de Jérusalem faisant partie du programme PICO-Kids qui propose des projets combinant des activités technologiques et scientifiques se sont rendus à Dubaï où ils ont rencontré des jeunes du même âge dans le but de développer, dans le cadre du Makeathon de la fondation de Dubaï pour le futur, des solutions communes pour juguler la pénurie d'eau. L'installation d'usines de désalinisation, l'adoption d'une agriculture verticale et l'utilisation de couvercles de bouteilles avec filtres intégrés ont fait partie des solutions proposées.

« Ce fut une formidable expérience et une chance unique » a déclaré l'un des jeunes Emirati à la fin de l'échange. « Je n'avais encore jamais rencontré d'Israélien. Le moment est venu de faire la paix et si nous communiquons, notamment nous les jeunes, les choses vont changer ».

PICO-Kids envisage d'organiser au cours des années à venir des douzaines d'échanges auxquels participeront des centaines de jeunes.

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



Les jeunes Israéliens avec les adolescents Emiratis (photo : Pico-Kids).

Autres informations :

Un projet réunit des adolescents israéliens et émiratis (en anglais), Israel21c
<https://www.israel21c.org/kids-from-jerusalem-uae-jointly-dream-up-water-solutions/>

Israël ferme ses frontières

Le gouvernement israélien a inscrit sur la liste rouge la plupart des pays, entre autres les Etats-Unis, la France, l'Allemagne, la Suisse, le Canada, l'Italie et les EAU, ce qui signifie que non seulement les touristes ne peuvent entrer sur le territoire israélien mais également que les Israéliens ne peuvent pratiquement pas en sortir. En effet, pour se rendre dans l'un des pays listés les Israéliens ont besoin d'une autorisation spéciale qui n'est accordée que dans certains cas exceptionnels. En conséquence, on peut dire que le pays a de facto fermé ses frontières. Etant donné que certains vols restent malgré tout maintenus, de nombreux Israéliens qui avaient réservé un vol pour un week-end ou pour des vacances voient leur billet annulé sans compensation.

Les représentants du ministère du Tourisme sont très mécontents de ces mesures et considèrent que la fermeture des frontières est une grave erreur, d'autant plus que d'autres pays laissent entrer des touristes et que d'autres gouvernements investissent même dans des infrastructures. « Il est impensable que le gouvernement ait réfléchi à fermer le ciel sans prévoir la moindre indemnisation. Le Premier ministre ne tient aucun compte des professionnels du tourisme » a déclaré

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

Yaniv Poria. Ce professeur de tourisme et recteur du campus d'Eilat de l'université Ben Gourion critique sévèrement les mesures prises pour stopper la pandémie. Des professionnels du tourisme ont également manifesté dans plusieurs villes du pays.

Dans son allocution de cette semaine, le Premier ministre, Naftali Bennett, avait annoncé que les Israéliens devaient se préparer à une cinquième vague. Il avait insisté pour que toutes les personnes non vaccinées ou incomplètement vaccinées et tous les parents d'enfants non vaccinés se fassent vacciner sans tarder. En outre, Israël est le premier pays au monde à lancer le quatrième vaccin pour toutes les personnes de plus de 60 ans.



En dépit de la liste rouge, les files d'attentes à l'aéroport Ben Gourion étaient interminables cette semaine (photo : KHC)

Autres informations :

Le secteur du tourisme proteste contre la fermeture des frontières (en anglais), Ynet <https://www.ynetnews.com/travel/article/r1upex09f>

Le concours de Miss Univers a surtout été une victoire pour Israël en termes de relations publiques

Six cents millions de téléspectateurs ont entendu le modérateur du concours de Miss Univers, Steve Harvey, quand il a salué les candidates par ces mots : « Shalom, nous sommes dans le magnifique pays d'Israël ». Des incrustations ont montré les

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

80 participantes lors de leurs excursions dans tout le pays, de Jérusalem au désert en passant par la mer Morte, leur enthousiasme quant à la nourriture ou leur sourire quand elles expliquaient à quel point elles se sentaient 'chez elles' tout en 'vivant une page d'histoire'. Et la plupart des Miss ont également posté de nombreux instantanés et de sublimes photos de paysages sur les réseaux sociaux. Israël n'aurait pu rêver un meilleur marketing des relations publiques.

Il est seulement regrettable que la manifestation, qui a coûté 10 millions de dollars au pays, ait eu lieu alors qu'Israël refermait ses frontières aux touristes, ce qui a pratiquement laminé la campagne touristique. Reste que les images enchanteuses ont séduit de nombreux téléspectateurs.



Miss Philippines, Beatrice Luigi Gomez, dans le désert du Néguev (photo : capture d'écran Instagram)

Autres informations :

Concours de Miss Univers : une super campagne pour le tourisme en Israël (en anglais), Haaretz

<https://www.haaretz.com/israel-news/MAGAZINE-winner-70th-miss-universe-contest-israel-eilat-india-south-africa-1.10466862>

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

Vos interlocuteurs :

Rédaction : Katharina Höftmann. Elle a travaillé pour le bureau de la dpa à Tel-Aviv et pour WELT ONLINE. Actuellement, elle travaille comme journaliste indépendante et comme auteure. E-mail : hoeftmann.k@gmail.com

Traduction française : Jeannette Milgram, Netanya

Responsable projet pour le comité directeur du GIS : Jacques Korolnyk; e-mail : jacques.korolnyk@israel-schweiz.org.il

Contact pour les lecteurs francophones : Yves Darmon; e-mail : Yves.darmon@israel-suisse.org.il

Pourquoi cette newsletter ?

Le service d'information du Groupe ISRAEL-SUISSE (GIS) vous renseigne sur des sujets passionnants généralement ignorés par la presse internationale. Par ailleurs, ce service vous propose un rapport mensuel complet sur des thèmes variés dans les secteurs suivants : arts et culture, sciences et recherche, santé et médecine, économie et finance, énergie et environnement, société et divers. De plus, le GIS aide les journalistes dans leurs recherches et leur fournit des compléments d'information sur les sujets qu'ils souhaitent aborder.

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**